



25 avril 2019

Rappel : changements majeurs aux fins de quarts dès dimanche!

Comme annoncé dans le 10-19 du [4 avril](#), nous commençons le projet pilote de fins de quarts modifiées dès le dimanche 28 avril, 6 h. D'ici là, des équipes commenceront dès aujourd'hui à tester ce nouveau modèle pour confirmer que tout se déroule comme prévu.

Un des éléments clés de la réussite de ce projet pilote sera, bien évidemment, la contribution de tout un chacun à assurer une disponibilité avec diligence, ce qui favorisera l'octroi des fins de quarts de travail de vos collègues.

Rappelons les modifications :

1. **Modulation de la disponibilité de fins de quarts passant de 45 minutes à 60 minutes.**
Lors de cette période, vous ne serez disponibles qu'aux priorités 0, 1, 2 et 3 et vous serez dirigés à votre CO d'appartenance plutôt que dans votre région administrative.
2. **Votre 10-87 passera de 30 à 45 minutes, où vous ne serez pas affectés aux priorités 3.**
3. **Dans les 15 dernières minutes de votre fin de quart, vous ne pourrez être affectés qu'aux priorités 0 + 5 minutes de pénalité.** Les PO ne représentent que 5 % des affectations totales. Auparavant, vous deviez être disponibles également pour les priorités 1, qui elles représentaient 27 % des affectations totales.

Nous vous remercions à l'avance de votre participation à ce projet pilote mobilisant qui sera bénéfique pour tous. Nous vous tiendrons informés régulièrement des résultats. Finalement, au terme du projet le 20 juillet prochain, nous serons en mesure d'évaluer si d'autres d'actions pourront être mises de l'avant afin de rendre encore plus efficaces les règles de fins de quarts de travail.

Vincent Brouillard
Directeur, Centre de communication santé

Patrick Liard
Directeur adjoint, Gestion des effectifs